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EMENTA: Informações sobre as aulas de ginástica 
que eram realizadas no centro Comunitário do 
bairro Jardim Jurema.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Recebemos relatos dos residentes do bairro Jardim Jurema, os quais indicam 

que o Centro Comunitário local está ausente de aulas de ginástica há mais de dois 

anos. Essa atividade, de grande relevância, contava com a participação de mais de 

30 alunos. Diante desse cenário, os moradores expressaram o desejo de ver a 

retomada dessas aulas e solicitam providências nesse sentido.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Senhora 

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Há quanto tempo a professora de ginástica do Centro Comunitário do 

bairro Jardim Jurema está ausente?

2) Quais foram os motivos específicos para a ausência da professora de 

ginástica por mais de dois anos no Centro Comunitário?

3) Existe um plano ou estratégia para resolver a falta de professor de 

ginástica e retomar as aulas para os moradores do bairro Jardim Jurema?

4) Como a municipalidade tem abordado as preocupações dos moradores 

sobre a ausência prolongada das aulas de ginástica no centro comunitário?
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5) Há alguma previsão para a contratação de um novo professor de ginástica 

ou para a solução desse problema a curto prazo?

6) A municipalidade está ciente do impacto social e comunitário que a 

ausência de atividades de ginástica pode ter no bairro? Se sim, quais medidas estão 

sendo consideradas para mitigar esses impactos?

7) Como os recursos destinados à área de lazer e atividades físicas estão 

sendo gerenciados no orçamento municipal, e há planos para alocar recursos 

adicionais para garantir a continuidade das aulas de ginástica?

8) Existe algum programa de voluntariado ou parceria com instituições locais 

que poderiam contribuir para preencher temporariamente a lacuna deixada pela 

ausência da professora de ginástica no Centro Comunitário do bairro Jardim 

Jurema?

Justificativa: 

Munícipes da região procuraram este vereador para solicitar informações 

sobre o assunto.

Valinhos, 26 fevereiro de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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